



Piden reintegrar a médico

## Usuarios intervienen Cecof Damianovic

Con globos de color negro y pancartas amaneció, este lunes, el Centro de Salud Comunitario y Familiar (Cecofs) Juan Damianovic, ubicado en el sector del Barrio Archipiélago de Chiloé, en la parte sur de la ciudad de Punta Arenas.

La acción fue el resultado de la coordinación de usuarios que allí se atienden, como una respuesta a la no renovación de contrato del médico Sebastián Valenzuela, querido funcionario de la salud que por 10 años cumplió funciones allí y que, según trascendió, habría sido prescindido por no tener rendido su examen práctico Eunacom, agendado para octubre próximo.

Desde la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) intentaron hacer gestiones para la reincorporación de Valenzuela, pero esto no tuvo frutos inmediatos. El diálogo quedó entre la entidad y Minsal.